

令和 6年 1月 4日発行

発 行 四街道市防犯協会  
 事務局 安全安心ステーション  
 T E L 043-422-2191

# 地域安全ニュース

迎春

新しい年は甲辰(きのえたつ)年、変革や進化の年、「甲」は、木を表し柔軟で成長力があり、「辰」は、ドラゴンを表し神秘的で大器晩成の象徴とされる。甲辰という言葉には「立ち上がる」という意味があり、新たなスタートを切るときに用いられる。新年が、市民の皆様にとって新たなスタートと進化の年になることを願うとともに「安全で安心な街・四街道」に進化させましょう。

甲辰年



四街道市  
防犯協会会長  
四街道市長  
鈴木 陽介

## 明けましておめでとうございます

市民の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素より、四街道市防犯協会の活動に深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年中、皆様には、地域でのパトロールや通学路での児童の見守りなど、様々な自主防犯活動にご尽力いただきました。皆様の日々のご活動の積み重ねが、四街道市における犯罪や事故の抑止につながっているものと心より感謝いたします。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が落ち着きを見せる中、コロナ禍で中止・縮小されてきたイベントなどが平常通り開催されるようになりました。しかし、人の動きが活発になりますと、犯罪が発生する危険性も高まります。市民の皆様におかれましても、日常生活の中で、より一層「防犯」を意識していただきたく存じます。

また、四街道市では、犯罪被害にあわれた方やご家族の負担を軽減し、早期回復を支えるため、4月1日に「四街道市犯罪被害者等支援条例」を施行いたしました。犯罪被害者の方々のお気持ちに寄り添った支援ができるよう、引き続き関係機関との連携強化に努め、地域社会における犯罪被害者等支援への理解増進に向けて取り組む所存でございます。

本年も、市民の皆様が安心して暮らせるよう防犯活動に傾注してまいりますので、ご支援とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして素晴らしい年になりますよう祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。



四街道市  
防犯協会顧問  
四街道警察署長  
杉本 和幸

## 明けましておめでとうございます

市民の皆様におかれましては、新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃から警察業務全般にわたり、深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年はコロナ禍で様々な制約を受けていた活動も、新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、少しずつ取り戻すことができた1年となりました。皆様方におかれましても、防犯パトロール、児童の見守り活動など様々な防犯活動にご尽力頂き、改めて敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。

さて、昨年中、四街道警察署管内では、大きな事件の発生はありませんでしたが、刑法犯認知件数は増加傾向にあり、特に「自転車盗」などの「乗り物盗」が刑法犯全体の約4割占める状況であり、電話de詐欺においても発生件数、被害額ともに増加しており、被害金額については1億円を超える状況となっています。

また、交通情勢についても、人身事故件数は増加しており、11月には和良比地先において1歳の女の子が亡くなるという痛ましい交通事故が発生するなど、まだまだ予断を許さない状況にあります。

本年は、治安の回復を目指し、署員一丸となって「安全安心を実感できる四街道市」の実現に向け全力で邁進する所存でありますので、引き続き皆様方のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして明るく素晴らしい年となりますよう祈念しまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。



## あけましておめでとうございます

平素は市民安全パトロール隊にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

市民安全パトロール隊とは、青色回転灯を点け、拡声器で子どもたちの見守りと犯罪防止の呼びかけを行っているボランティア団体です。通称『青パト』と呼んでいます。

四街道市の『青パト』は結成から今年で18年になります。市内各中学校学区を担当区域として5台の車で巡回していますのでお気づきの方もいらっしゃると思います。地域の見守りの目として、機動力を発揮した皆様から親しみを持ってもらえるような活動を今年も行ってまいります。

四街道市  
市民安全パトロール隊  
隊長 佐藤 知正

パトロール中は拡声器の音が聞き取りやすいようにゆっくり走っています。交通ルールの遵守には特に気をつけていますので、交通の邪魔だと思われることもあるかもしれませんがご理解くださいますようお願いいたします。

特に、隊員は皆、地域の安全安心のための一助となればと楽しく活動しています。また、パトロール中に会う小学生や小さなお子さんたちが笑顔で手を振ってくれるときなどは自然にこちらも笑顔になり心が和みます。

もし可能であれば市内全学区、地域で、子どもたちの見守りや防犯パトロールなどを実施されている団体や個人の方々と、『青パト』と連携した活動ができれば、より地域の安全が守れるのではないかと私は思っています。これからも大切な青パトの仲間をもっと増やし四街道市の『青パト』を継続していきたいと願っています。

そこで皆様にお願ひがあります。特に資格などは無用で、講習を受けていただくだけで、たとえ運転免許がなくても『青パト同乗者』として活動ができます。現在はほとんどが男性ですが、男性、女性を問わず、どなたでも隊員となれますので女性の方もどしどしご参加ください。お待ちしております。

結びに、本年が皆様にとって穏やかな素晴らしい年となりますようにご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

## 千葉県安全で安心なまちづくり旬間「2023地域防犯ボランティア県民大会」にて表彰

- 日時・場所 令和5年10月11日(水)14:00~16:30 千葉県青葉の森公園芸術文化ホール
- 主催 公益社団法人千葉県防犯協会・千葉県少年警察ボランティア協議会・千葉県・千葉県警察
- 四街道市内の参加者

受賞おめでとうございます

旭ヶ丘地区市民安全パトロール隊員2人 旭ヶ丘地区防犯ボランティア1人  
千代田地区市民安全パトロール隊員1人 四街道警察署管内少年警察ボランティア連絡会3人  
四街道警察署警察官2人 四街道市防犯協会職員2人 四街道市自治振興課(防犯協会事務局)2人

### 4 防犯功労者表彰

多年にわたる防犯功労が認められ表彰されました。  
千葉県警察本部長・千葉県防犯協会理事長連名表彰  
防犯功労者(1名)  
多田 熙孝様 (四街道市民安全パトロール隊元隊長)



落語「詐欺に喝(勝)！」



県警音楽隊による演奏



受賞した多田様

## 市民安全パトロール隊員表彰式

受賞おめでとうございます

- 日時・場所 令和5年11月17日(金)10:30~11:00 四街道市商工会 3階大会議室
- 受賞者 四街道市民安全パトロール隊11期の10名
- 来賓 四街道市議会議長 清宮一義様 四街道警察署生活安全課長 澤田安紀子様
- 市出席者 市長 教育長 自治振興課長 交通防犯係



表彰式に出席した皆様

令和5年度四街道市民安全パトロール隊員の受賞者は次のとおりです。

### ○千代田中学校学区(4名)

水上 健二様 船津 栄蔵様 前澤 涉様 高屋 毅様

### ○西中学校学区(2名)

水野 皓司様 駒澤 廣男様

### ○旭中学校学区(3名)

松井 明男様 淵田 重信様 山下 春海様

### ○北中学校学区(1名)

並木 政行様

## 年末年始特別警戒取締り出動式参加

日時・場所；令和5年12月21日(木)15:30~16:30 イトーヨーカドー四街道店東側 都市広場

参加者；四街道警察署長、四街道市長、関係する組織・団体・企業・商店・自治会(区)の会長・区長及び市民、総数200名

内容；四街道高校吹奏楽部による演奏から始まり、警察署長・市長挨拶、来賓紹介の後、パトロール隊は市内に向け出動した。



## 電話de詐欺撲滅キャンペーン参加

日時；令和5年10月13日(金)14:00~15:00

場所；JR四街道駅改札口・自由通路・駅前銀行

参加者；四街道警察署警察官 7名

JR東日本社員 8名

四街道警察署警友会 4名

四街道市自治振興課・防犯協会 3名

内容；四街道駅利用者・通行人にチラシ等を配布して被害防止を呼びかけた。



## 市民安全パトロール隊員募集中

市民安全パトロール隊員は青パトに乗って子供の安全・お住まいの地域の安全を守っています。このパトロール隊員も後継者が不足しています。四街道市防犯協会では市民安全パトロール隊員を随時募集しています。運転免許を持っている方・持っていない方、どなたでも参加できます。防犯指導員を兼務されている区長・自治会長若しくはパトロール隊の隊長・副隊長・地区責任者・隊員までお申し出下さい。

四街道市安全安心ステーション(☎043-422-2191)でも皆様の参加をお待ちしています。

本年もよろしくお願ひいたします 四街道市防犯協会事務局一同